

Les concepts de la société d'individualisation et la société d'individualisme selon Pierre Bréchon sont intéressants. À mon avis, même si les deux sociétés semblent similaires, les deux types des sociétés sont tellement différentes qu'il n'est pas si difficile de distinguer les deux.

Pour la société d'individualisation, c'est que la société respecte les choix des personnes différentes. Autrement dit, les gens peuvent choisir leurs propres vies et se développent comme il veulent. La personne a assez de liberté de poursuivre les rêves et en même temps la société ne les dérange pas physiquement ou psychologiquement.

Cependant, la société d'individualisme est une société indifférente. Chacun dans cette société considère plus à soi-même. Le propre intérêt est le plus important pour tous les membres dans la société. Sans se soucier de la compétition et coopération, les gens trouvent que les besoins de soi-même doivent être satisfaits. Je trouve dans l'esprit de l'école, les gens sont plus en individualisme.

Bref, les deux types de la société donnent plus de distance entre les personnes n'importe les phénomènes sont tolérants ou indifférents.